
Femmes de prière internationale

Église Pentecôtiste Unie Internationale

Janvier 2026



Femmes de prière INTERNATIONALE

Télécharger d'autres ressources apostoliques sans frais :

[Coopérative de littérature française](#)



De la rédactrice

Debbie Akers Robbins

C'est un tel honneur de faire partie de ce ministère de prière florissant ! Cependant, après avoir beaucoup prié, j'ai décidé de démissionner de mon poste de directrice et de rédactrice du bulletin des Femmes de prière internationale. Dorénavant, ce bulletin sera publié quatre fois par an. Je veux remercier toutes les auteures qui ont envoyé des articles et toutes les traductrices qui ont rendu possible l'envoi de ce bulletin dans le monde ! Dieu est en train d'accomplir de grandes choses et je sais que cela continuera.



Quelqu'un prie pour toi

Crystal Wallace

J'étais enceinte de huit mois de mon second enfant et nous avions invité des amis pour le dîner ce soir-là. Nous venions juste de nous asseoir autour de la table, de bénir le repas et de prendre quelques bouchées lorsque j'ai perdu les eaux ! Oui, à la table de la cuisine avec des invités, bébé fille numéro 2 a décidé d'arriver plus tôt. De 23 jours exactement ! Inutile de dire que notre repas a été interrompu, car je devais emballer vite mes affaires et mon mari et moi sommes partis à l'hôpital, laissant nos invités avec notre fille de trois ans et demi.

L'accouchement s'est déroulé rapidement (une heure et demie), car, comme nous allions bientôt le découvrir, la petite fille était en détresse. Elle est née sans respirer et a dû être intubée. Bien que le médecin n'ait pas su exactement pourquoi elle était en détresse, il a expliqué que mon corps savait que le bébé devait naître dès que possible, et Dame Nature a fait son travail. Il nous a aussi dit qu'elle avait une infection qui, si elle n'était pas traitée, pouvait se transformer en méningite. Cela voulait dire que nous devions laisser notre bébé à l'hôpital ; elle avait 16 jours avant que nous ayons pu l'amener à la maison.

Quelques semaines plus tard, une amie proche et guerrière de la prière a appelé pour prendre des nouvelles. Je lui ai raconté ce qui s'était passé et que notre bébé est né le 25 mai 1988. Elle m'a dit que cette semaine spécifique, elle avait ressenti un lourd fardeau de prière pour nous et avait intercédé en notre nom. Je me suis dit que ce n'était pas Dame Nature qui a causé mon accouchement, mais c'était notre Père céleste.

Il est possible de nous retrouver dans une situation où nous ne savons pas comment prier, ou nous n'avons pas la force pour prier pour nous-mêmes. Durant ces moments, nous nous demanderions : « Qui va prier pour nous ? ». Je l'ai vu plusieurs fois dans ma vie que Dieu met dans le cœur d'une autre personne le fardeau de prier pour moi.

Le refrain d'une chanson que j'entendais dans mon enfance m'est revenu lorsque j'ai lu le sujet de cet article. Voici ce qu'il dit :

Quelqu'un prie pour toi
Quelqu'un prie pour toi
Donc, quand tu as l'impression d'être seule
Et que ton cœur est brisé en deux
N'oublie pas que quelqu'un prie pour toi !

Matthieu 10 : 29 et 31 dit : « Ne vend-on pas deux passereaux pour un sou ? Cependant, il n'en tombe pas un à terre sans la volonté de votre Père... Ne craignez donc point : **vous valez plus que beaucoup de passereaux.** »

Dieu VOUS aime ! Il connaît CE DONT vous avez besoin, QUAND vous en avez besoin, et il sait QUI appeler pour prier pour vous. Quelqu'un prierà pour vous !

Nota bene : Crystal Wallace et son mari servent dans le Royaume de Belgique. Elle est ministre agréée auprès de l'ÉPUI et a la passion de conseiller les blessés. Elle est la maman de deux filles, et Nana de quatre petits-enfants adorables.



Qui va prier pour moi ?

Bella Phillips

Maci demande toujours : « Qui va prier pour moi ? », surtout quand sa mère est en déplacement pour le travail. Elle a écrit ce poème qui en dit tout.

Qui va prier pour moi ?
Quand la nuit tombe et les étoiles apparaissent
Je me demande qui me gardera auprès d'elle
Maman partie, je me sens seule
Qui va prier lorsqu'elle n'est pas là ?
Sœur, je sais que tu es toujours là
Dans ton cœur, tu as une prière
Tout près de moi, je vois ton amour
Tu es celle qui prie pour moi !

Nota bene : Bella Phillips est à l'école secondaire et a démarré un club de prière P7 pendant sa première année. Il y a en moyen plus de 40 élèves qui y participent chaque semaine. Elle va fidèlement à l'église *Apostolic Life Church* à Tupelo au Mississippi.

Gardienne du destin : Anne

Carrie L. Reeves

Missionnaire, Chypre et Grèce

Quel est le rapport entre la stérilité et la naissance de Jésus ? Les années de sécheresse ont précédé les années de récoltes abondantes en Égypte où Joseph a été placé pour préserver le beau peuple de Dieu. De même, les années douloureuses émotionnellement et spirituellement qu'Anne a endurées avec un ventre vide ont conduit à préserver le destin de non son propre miracle. Et elle faisait également part du

processus qui a abouti au plus grand miracle de l'humanité entière, la naissance de notre Sauveur Jésus. Et, elle n'était qu'une parmi plusieurs femmes choisies par Dieu qui enduraient la stérilité. La tapisserie de la généalogie de Jésus révèle que son plan nécessitait des périodes d'infertilité pour porter des fruits.

Sur le plan naturel, la stérilité a d'énormes conséquences émotionnelles pour une femme qui désire être mère. Pour certaines, leur nature même est remise en question dans son essence même alors qu'elles endurent un isolement privé qui teinte chaque facette de leur vie de chagrin. Et pour d'autres, leur stérilité est changée dans un moment miraculeux.

Il en va de même dans le domaine spirituel. Pour celles qui ont des enfants, mais travaillent dur pour les élever afin qu'ils soient sauvés et aiment le Seigneur, ou pour celles qui œuvrent avec diligence pour le Royaume, certaines endurent des périodes pénibles de stérilité spirituelle, tout en raison du plan parfait de Dieu.

Quelle est la différence dans un destin issu de l'infertilité ? C'est que le miraculeux se produit à un tel niveau que seul Dieu reçoit la gloire. Je crois que la période de désolation d'Anne l'a transformé de manière si nécessaire qu'elle a été capable de prendre le miracle et de le rendre complètement à Dieu en envoyant Samuel vivre dans le Temple. Elle l'a donné à l'Éternel (I Samuel 1 : 28). Il est fort possible qu'elle ait été incapable de le faire, si elle n'avait pas enduré une restructuration dans son esprit durant ces années douloureuses.

L'incroyable avantage de la période vide fidèlement endurée est le changement interne au cœur de l'être. Les prières incohérentes faites par Anne, chaque larme versée durant ces années sombres : tout a été compris par Dieu. Le Psaume 56 : 9 nous dit que Dieu garde la trace de nos peines ! Elle a été entendue, et n'a pas abandonné. Le résultat est qu'elle a préservé le destin qui traverse le temps jusqu'à vous et moi !

Êtes-vous comme Anne, spirituellement ? Œuvrez-vous pour le royaume de Dieu, sans enfant, observant d'autres mères spirituelles mettant au monde enfant après enfant ? Traversez-vous des lieux vides et stériles avec votre famille, pendant que vous priez pour vos enfants physiques, des prières seulement comprises à travers vos larmes et sans résultats visibles ? Continuez de prier. Dieu vous entend.

Dieu s'ouvrira en vous, ce qui n'est possible que dans cette situation unique d'être stérile. Continuez à travailler, soyez transformée, marchez dans la foi pour préserver un

destin, et rendez tout miracle à Dieu durant votre chemin. Sa gloire est votre joie !



Savez-vous que la Coopérative de littérature française a plus de 100 livres sur Amazon? <https://www.amazon.com/author/clf>
Vous pouvez également télécharger sans frais la plupart de ces livres à partir de :
http://www.cooperatedelitteraturefrancaise.com/french_publicdownloads.html

Veuillez nous aider à diffuser ce bulletin de prière. Transmettez-le à vos amies ou demandez-leur de s'inscrire en envoyant un courriel à :

liane@LianeRGrant.com

Femmes de prière internationale

Qui sommes-nous ?

Depuis 1999, des femmes autour du monde se réunissent en groupes le premier lundi du mois afin de prier de manière ciblée pour les enfants de l'église locale et de la communauté.



Notre mission : Nous nous engageons à la préservation spirituelle de cette génération ainsi que de celles à venir, et à la restauration des générations antérieures.

Nous avons besoin : des femmes consacrées qui se réuniront le premier lundi du mois afin de prier pour leurs enfants, les enfants des membres de l'église et les enfants de la communauté.

Trois priorités de prière :

1. Le salut de nos enfants (Ésaïe 49 : 25, Psaume 144 : 12, Ésaïe 43 : 5-6).
2. Qu'ils prennent en main leur propre foi lorsqu'ils atteignent l'âge de la responsabilité. (I Jean 2 : 25-28, Jacques 1 : 25).
3. Qu'ils entrent au ministère de la moisson du Seigneur (Matthew 9 : 38).

